
2016アセンションの祭典レポート 

Ken先生 

Ken先生とは 2014年の祭典のときに初め

て会って、こっちに近づいてきてくれたと

きに、自分と似ていると感じました。その

ときは何でそう思ったかわからなかったの

ですが、今思うと KKだから一つなんだと

思いました！Ken先生はとても繊細で女性

的で、きも可愛い（神聖で美しい）と思い

ました！テーマは『核心』でしたが、落ち

着いていたけど、やっぱり過去ののことが

足かせになっていて前に進めない状態でし

た。『もし、そのとき、そうしていたら』そ

うだったはず＝ないもの＝幻想なんですね。

一度得たエネルギーはなくならなから、今

から、ここから増やしていけばいいと言っ

ていました。不安な気持ちや恐怖が溶けて

行きました。レポートを書いていくと、ま



すます、そう感じてきました！ありがとう

ございました。今からここからやってい

く！ 

 


